

Wil West erfährt viel Rückhalt

Wil An der Mitgliederversammlung des Wirtschaftsportals Ost im vergangenen Dezember hat sich eine grosse Mehrheit der Mitglieder dafür ausgesprochen, das Projekt Wil West zum Fliegen bringen zu wollen. Die Geschäftsstelle von WPO hat deshalb die Bewegung «Wir wollen Wil West» ins Leben gerufen, wie sie in einer Medienmitteilung schreibt. Das Co-Präsidium besteht aus Clemens Albrecht (KMU Hinterthurgau), Hansjörg Brunner (Wirtschaftsportal Ost), Daniel Frefel (Arbeitgeberverband Südthurgau), Stefan Frick (Gewerbeverein Wil und Umgebung), Jürg Hüni (Vereinigung Münchwiler Firmen), Markus Kopp (Gewerbe Sirnach) und Marc Züllig (Arbeitgebervereinigung Wil). Knapp 100 Personen haben sich bereits für die Bewegung «Wir wollen Wil West» angemeldet. Weitere können das online tun: www.wirtschaftsportal-ost.ch. Am 30. März treffen sich die Unterstützer erstmals physisch im Wiler Stadtsaal. (red)